
Dans le monde, comme en chacun d’entre nous, le bien et le mal se livrent une lutte 
acharnée. En vainquant le mal en nous et en servant le bien, nous faisons pencher la 
balance en faveur de celui-ci non seulement pour nous, mais aussi pour notre 
entourage, pour notre communauté, pour l’humanité. A chaque pas que nous 
faisons vers la Vérité et l’Unité, c’est l’humanité qui avance ! 

Bientôt une nouvelle année liturgique va commencer. Ce sera en décembre, quatre 
semaines avant Noël, le temps de l’Avent, moment béni prévu par l’Eglise, pour, 
comme en carême, nous tourner plus résolument vers le bien par la prière, la 
pénitence et le partage. Ne laissons pas aux Musulmans le monopole de la 
conversion. Sachons comme ils profitent du Ramadan, profiter des temps 
privilégiés que l’Eglise nous propose, pour reprendre le contrôle de nous-mêmes et 
pour marcher plus assurément vers l’accueil de l’autre et de ses espérances. 

Alors nous verrons qu’il y a encore beaucoup de raisons d’espérer. 

Paix ! Force ! Joie !  

Christian Dehotte. 

Que se passera-t-il à Saint-Antoine dans les mois qui viennent ? 
 

Messes pour les 
défunts 

Lundi 30 octobre Messe basse à 15h00 

Mardi 31 octobre Messe chantée à 15h00 

Mercredi 1er novembre Messe basse à 15h00 

Jeudi 2 novembre Messe chantée à 15h00 

Vendredi 3 novembre Messe basse à 15h00 

Samedi 4 novembre Messe basse à 15h00 

Christ Roi Dimanche 26 novembre Messe à 15h00 

Début de l’ Avent Dimanche 3 décembre Messe à 15h00 

Epiphanie Dimanche 7 janvier 2024 
La chorale « A chœur ouvert » de 
Rendeux  donnera un concert à 16h30 

 
 

Les activités à Saint-Antoine ont lieu comme d'habitude : 
* Tous les dimanches : Exposition et Adoration du Saint Sacrement à 14h00 

 et messe à 15h00  
* Tous les mardis : la messe à 15h00 
* Tous les jeudis :  le chapelet à 14h00 et la messe à 15h00 
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Avec Notre Dame de Guérison la saison des grands pèlerinages 2023 à Saint-
Antoine s’est terminée en beauté. Cette année qui avait été particulièrement 
consacrée à la Vierge avec en points d’orgue la présentation des apparitions à 
l’Escorial, la célébration soignée du 15 août se devait de mettre l’accent aussi sur la 
fête de Notre Dame de Guérison. Pour la circonstance, deux journées avaient été 
annoncées et préparées avec soin. 
Vous avez répondu très nombreux à l’invitation et vous êtes certainement de ceux 
qui sont rentrés chez eux ravis et comblés. Beaucoup en effet nous ont contactés 
par la suite pour nous raconter les grâces et guérisons reçues. Merci à Notre Dame ! 
La fête a commencé le samedi à 11h00 par une messe concélébrée et solennelle 
chantée en Grégorien par le Père Jean-Joseph de la Fraternité Missionnaire de 
l’Europe ; après le lunch pris à la cafétéria, elle s’est poursuivie par une série de 
conférences sur la santé, le rôle du médecin qui devrait être autant soucieux de 
l’âme du patient que de son esprit et de son corps ; elle s’est prolongée par un 
office pour les malades durant lequel il a été possible de se confesser (de nombreux 
pénitents ont profité de l’occasion) ; elle s’est enfin terminée par un concert offert 
gracieusement par le chœur Gioia, venu spécialement de Rimburg (Maastricht) 
interpréter du Gospel sur le thème «La joie partagée » . Il restait peu de pèlerins, 
mais le concert retransmis sur Facebook a été visionné plus de 1200 fois. Tous ont 
été charmés non seulement par la qualité du chant mais aussi surtout pour la bonne 
humeur communicative des exécutants. Ils se sont retrouvés ensuite avec les 
organisateurs pour sceller plus encore cette belle rencontre. Rendez-vous a été pris 
pour l’année prochaine. 



Le lendemain dimanche, la messe de 15h00, elle aussi fort suivie et retransmise 
(plus de 400 vues) s’est terminée par le sacrement des malades. Là aussi de 
nombreuses grâces furent accordées. 
Depuis le train-train habituel a repris ses droits et ses habitudes avec quand même 
comme points d’orgues les fêtes de Saint Pérégrin, des Archanges et de Sainte 
Thérèse. A chaque fois, vous avez été nombreux à venir prier avec nous. Soyez-en 
remerciés. 
Maintenant nous nous acheminons lentement vers la Toussaint et l’hiver. Cette 
saison, comme celle de l’année dernière, nous prierons tout particulièrement pour 
vos défunts la semaine qui précédera la fête des morts (2 novembre). Cela signifie 
que durant six jours, du lundi 30 octobre au samedi 4 novembre, une messe sera 
célébrée tous les jours à 15H00. Vous pouvez nous communiquer leurs noms par 
tous les moyens habituels. 
Par contre la messe en l’honneur du Saint Sang du 3° vendredi du mois est 
supprimée. 
Paix ! Force ! Joie ! 

Christian Dehotte. 
 

Dieu et l’homme sont comme deux amants qui se sont trompés 
sur le lieu de rendez-vous. L’homme attend dieu dans le temps 
et Dieu attend l’homme dans l’éternité. Simone Weil. 

 

Témoignage 
Le dimanche 25 juillet 2021, jour de la fête de Saint-Jacques, à proximité d’une 
potale de la Vierge Marie dans un hameau voisin de notre domicile, notre fille 
Lorène, âgée d’à peine 21 ans, a chu d’un cheval. 
En état critique pendant 58 jours interminables, plongée dans un coma profond, 
admise aux soins intensifs, après plusieurs interventions chirurgicales et 6 mois 
d’hospitalisation en revalidation, toujours en cours, Lorène se reconstruit de 
manière exceptionnelle. 
Au-delà de sa force et de son courage indescriptibles, de toute la reconnaissance 
envers le monde médical, Lorène a été portée …. nous rendons grâce. 
Mais, qui sommes-nous vraiment ? N’est-il pas vaniteux de vouloir tout 
comprendre ou de pouvoir tout expliquer ?! 
Très humblement, nous souhaitons témoigner de la confiance qui nous a animés à 
chaque instant pour affronter ce terrible drame. Même quand tout semblait perdu, 
nous avons gardé confiance, sans jamais nous préoccuper du lendemain, nous 
gardions confiance en la guérison de notre fille. 
Aujourd’hui, notre fille vit. Mieux encore : « Lorène est remise en selle. » 

Nous n’oublierons jamais toute la mystique de La Chapelle Saint-Antoine à Harre 
où l’Abbé Christian Dehotte et le Diacre Max Licher ont entouré notre fille et tous 
ses proches dans la foi de Dieu. Et ce, sans relâche ! Nous les remercions 
infiniment. 
Des centaines d’entre nous avons été accueillis pour une prière, pour allumer une 
bougie d’intention, pour écouter la parole de Dieu, pour suivre l’état de santé de 
Lorène, pour une écoute ou encore pour une bénédiction … pour y trouver tout 
simplement la force de poursuivre. 
Merci à toutes celles et ceux qui nous ont accompagnés et qui nous accompagnent 
toujours aujourd’hui, chacun(e) selon sa grandeur personnelle. 
Françoise et Jacques - Harre, le 21 mai 2023. 
 

Samedi 21 octobre 2023 14h30. 

Dans le ciel, les nuages majoritairement gris ont tout de même laissé une ouverture 
pour nous permettre d’admirer un morceau d’azur et à quelques rayons de soleil 
d’éclairer cet instant. Ténèbres et lumières se partagent le firmament comme, sur 
terre, guerres et promesses se partagent le leadership. 

Ce leadership que les Américains revendiquent pour assurer l’unité mondiale, alors 
que leur président et son armada de Boeing parcourent le monde, à grands coups de 
pollution, en semant partout la zizanie. Ils ont déjà réussi à se mettre à dos la 
Russie, la Chine, la Corée du Nord, le Mexique et la plupart des pays arabes et 
africains, en même temps qu’ils ont abandonné les femmes afghanes. 

De leur côté, leurs ennemis, de mieux en mieux armés, se révoltent et mènent des 
guerres de plus en plus organisées et meurtrières. Le monde va mal, si mal qu’il 
risque à tout moment l’explosion. 

Cela ne va pas mieux chez nous : le récent attentat de Bruxelles et la brusque 
démission du ministre de l’intérieur témoignent, une fois encore, de la 
désorganisation de nos institutions et de leur incompétence à assurer notre sécurité. 
Nos lois de liberté sont sans doute excessives et partiales qui en même temps 
qu’elles sanctionnent sévèrement tout humour raciste ou homophobe, défendent la 
profanation des livres sacrés (Bible et Coran) et l’insulte des pays arabes. 

L’Eglise, mortellement divisée entre les partisans de Jean-Paul II et ceux de 
François, est à la veille d’un schisme sans précédent. 

Les nuages gris ne sont pas qu’au ciel, ils assombrissent aussi notre horizon 
terrestre. 

Mais au firmament, il y a aussi cette ouverture sur la lumière. Nous reste-t-il sur 
terre des raisons d’espérer ? 

Oui. Il y a en effet tous les jeunes qui se réunissent régulièrement en prière autour 
du pape, ces femmes qui résistent en Iran, ces jeunes qui parcourent la 
Méditerranée à la recherche de naufragés, ces secouristes et ces pompiers qui 
viennent en aide à tant de sinistrés victimes de tant de drames. 


